

ちばテクを修了した先輩たちは、各業界でその技術を活かし継続して活躍しています。修了生のみなさんのお仕事をインタビューしました。

ちばテク東金校 建築科 令和4年度修了

渡邊 歩さん 加藤建設株式会社勤務

私の勤務している加藤建設株式会社は自宅から車で15分位の距離にあります。業務内容は、公共施設から、一般・賃貸の住宅建築、不動産業を含めた総合建設業です。私は木工事全般の工事に携わっており、住宅新築・リノベーション・施設内部造作工事等を担当しています。

ちばテク東金校への入校は高校の先生からの紹介がきっかけでした。



ちばテク東金校では同じ分野を目指す仲間たちと住宅を主とした建築の墨付けから建て方までの一連作業を学ぶことができます。最終的に模擬住宅一棟の加工・組立までの作業を実践的に経験することができました。就職後も大きなとまどい無く就業することができています。大工仕事には大きなやりがいを感じており、これからも多くの現場で経験を積みながら、現場責任者になる事を目標に頑張っています。



ちばテク旭校 自動車整備科 平成24年度修了

田村 裕彦さん トヨタL&F千葉(株)成東営業所勤務 2019年 第8回トヨタL&F全国販売店サービス技能コンクール 優勝

私は、サービスコンサルタントという産業車両のメンテナンス職に就いています。エアコンプレッサーを搭載したハイエースに工具や部品を積み込み、お客様先での修理や点検整備を担当しています。

「ちばテク」では、ハンマーの振り方からエンジンのオーバーホールまで、基礎から重整備まで学びました。



座学がテストの為の勉強とならないように、学科と実技を紐付けながらご指導頂き、時には学ば姿勢まで教えて頂きました。

私の会社で「ちばテク」出身者が評価されている理由は、この「現場に直結する教育」にあるのだと思います。

私は、少し前にマイホームを建てたのですが、外構工事で使用されたブロックが、私の担当しているお客様の工場で作られた物でした。私がメンテナンスしている車両で運ばれてきたのだと思うと、社会に貢献出来ている事をより一層実感しました。



ちばテク船橋校 機械製図科 (現 機械技術科) 平成9年度修了

伊原 綾子さん エイシア工業(株)勤務

ちばテク船橋校で機械製図を学んだあと、現在の会社に就職しました。

以来、レーザー加工機(切断機)のプログラミング一筋で仕事を続けています。

私の勤務するエイシア工業は、ステンレス製品の加工を得意とする会社で、主に圧力容器や医療機器等を製作していますが、すべてオーダー製作する受注生産品なので、一つとして同じものがありません。

今では加工用の専用ソフトも出回っていますが、複雑な製品形状を平面に展開する



るのは知識と経験がモノを言います。そんな時こそ、ちばテクで学んだ製図の知識が役立っています。

この仕事は「男の世界」と思われがちですが、ソフトウェアだけでは解決できない展開図面の作成ノウハウや、曲げ・溶接等の製品組立作業の向上にむけた取り組みでは、だれにも負けない!という気持ちで業務に向き合っています。

◀エイシア工業(株)のちばテク修了生の皆さん

後列左より 鈴木次長(H6修了)、小野寺さん(H15修了)、高橋さん(H8修了)
前列左より 尾高さん(H20修了)、伊原さん(H9修了)

